
Afinan  detalles  del  abierto
de tenis
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San José del Cabo, Baja California Sur (BCS). Por medio de un
comunicado de prensa por parte del Ayuntamiento de Los Cabos
se informó que, a unos días de que se lleve a cabo en este
destino turístico el Abierto de Tenis (ATP250), uno de los
evento más importantes del continente Americano, el secretario
general del Ayuntamiento de Los Cabos Ariel Castro Cárdenas,
sostuvo una reunión con el director del torneo José Antonio
Fernández, para afinar los últimos detalles de lo que será
esta justa deportiva.

De acuerdo con el comunicado, se llevará a cado del 1ro y
hasta el 6 de agosto y Los Cabos será sede de un evento de
talla  internacional  que  reúne  a  los  mejores  tenistas  del
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mundo, el cual en esta 6ta Edición, se realizará 100 por
ciento  de  manera  presencial,  generando  al  destino  una
proyección que dejará como resultado una importante derrama
económica.

En  entrevista  con  el  director  del  Abierto  de  Tenis  José
Antonio Fernández, resaltó que al ser Los Cabos sede de un
evento tan importante, pone a sudcalifornia en vista de todo
el mundo , ya que de acuerdo con ediciones anteriores se ha
tenido una cobertura superior a los 76 medios de comunicación
de los cinco continentes: con un alcance de alrededor de 152
millones de espectadores que admiran esta justa deportiva,
además  de  darle  una  importante  promoción  y  dejar  un  gran
derrama  económica  que  genera  para  el  sector  servicios,
comercio y transporte, estimada en los $105 millones de pesos,
expresó.

Para finalizar, el secretario general del Ayuntamiento de Los
Cabos Ariel Castro Cárdenas, puntualizó que para este evento,
que trae importantes beneficios al destino, se implementarán
protocolos y medidas de seguridad para salvaguardar la salud
del staff, jugadores e invitados dentro del torneo, además de
contar  con  un  operativo  víal  para  prevenir  accidentes  y
desahogar el tráfico en la zona, concluyó el comunicado de
prensa.

 


